

PDR. Convocatoria a la XXV Convención de ADUR

Considerando:

- que 2025 será un año fundamental en la lucha presupuestal
- a lo que se suma la propuesta de elección de rector
- que hemos naturalizado, sin posicionarnos colectivamente, el uso de múltiples herramientas virtuales para desarrollar las funciones universitarias
- que la integración del Ejecutivo en la XXIII Convención no fue completa, que muchos integrantes nunca asumieron responsabilidades o renunciaron al poco tiempo de comenzar y que quienes han mantenido una participación activa están teniendo dificultades para continuar haciéndolo
- que, al mismo tiempo, hay un trabajo sostenido por los delegados/as al Consejo Federal, la CAU, los ADURES y los múltiples grupos de trabajo en funcionamiento

Desde el Ejecutivo proponemos al Federal:

- convocar a la XXIII Convención de ADUR los días 20 y 21 de junio
- abordar los temas: lucha presupuestal y virtualidad
- elegir nueva integración del Ejecutivo